

OPEN CYL – SANTA MARÍA DEL PÁRAMO 2024



El pasado sábado 1 de junio se celebró el Open Santa María del Páramo de Squash, uno de los torneos más populares del circuito de Castilla y León, y fue una jornada de éxito para el club Squash Palencia con su estrella, Paula Castrillo, proclamándose campeona en categoría femenina y Jesús Ángel Gallardo logrando el subcampeonato en masculina.

FEMENINA

En mayo de 2014 en Santa María del Páramo, una niña de 14 añitos hizo historia proclamándose campeona de un torneo regional de categoría absoluta. En el otoño del mismo año esa niña ganó por primera vez el Campeonato de Castilla y León Absoluto y comenzó un dominio del squash femenino en Castilla y León que continua hasta hoy. Naturalmente se trata de Paula Castrillo,

que lleva una década ganando todo y el pasado sábado 1 de junio volvió a Santa María del Páramo y volvió a ganar. No solamente ganó, sino que lo hizo con tanta superioridad que no le sorprendería a nadie que siguiera dominando durante los próximos 10 años.

La historia de la actuación de Paula en este torneo es muy corta; ganó sus partidos por 3-0 sin ningún problema. En semifinales su rival era la viguesa Laura Pérez pero Paula entró muy concentrada en la pista y con parciales de 11-3, 11-1, 11-3 venció por la vía rápida. Su rival en la final, la leonesa Montserrat Villacé, había demostrado estar en buena forma también ganando todos sus partidos por 3-0, pero ante una jugadora de la calidad de la palentina solamente supo aguantar 15 minutos y Paula volvió a ganar por 3-0 (11-4, 11-4, 11-3) para proclamarse campeona.

MASCULINO

En el cuadro masculino el club Squash Palencia tuvo mucho protagonismo con cuatro de sus jugadores logrando el pase a cuartos de final. El partido estrella de esa ronda era el que se jugó entre Mario Pedrosa (nº 1 de Castilla y León) y Santiago Solla (nº 1 de Asturias) y el asturiano logró ganar por 3-2 (11-9 en el quinto juego). Luego el arandino Abel Martín ganó al asturiano Antonio Camino, Jesús Ángel Gallardo eliminó a su compañero Jorge Gallego y Jorge Nebreda venció al leonés Adrián Pastor.

Jesús Ángel Gallardo ha estado entrenando muy bien en el Centro de Tecnificación de la Junta de Castilla y León y se notó en su semifinal ante el primer cabeza de serie, Abel Martín (nº 10 de España), donde el palentino supo jugar agresivamente al ataque, pero sin cometer apenas errores no forzados para ganar por 3-0 (11-6, 11-9, 11-3). 3-0 también fue el resultado de la segunda semifinal donde Santiago Solla ganó a Jorge Nebreda. En la final, Jesús Ángel no logró sentirse tan cómodo en la pista y terminó por ceder ante el asturiano, así que Santiago Solla se llevó el título de campeón y Jesús el de subcampeón, con Abel Martín como tercer clasificado.

Hubo más alegrías para el club Squash Palencia ya que César Castrillo, que había tenido la mala suerte de tener que enfrentarse a Santiago Solla en su primer partido, superó a todos sus rivales para ganar el cuadro de consolación.